中学生の職場体験レポート

この記事は、津山東中学校の2年生が取材し原稿作成しました



3 日間だけの元気な先生

つやまっ子デビュー14(津山東中学校)

6月11~13日、やよい保育園(勝部)のすみれ組では、津山東中学校の2年生の2人が先生になり、3歳の子どもたちの、お世話をしに来ていました。

2人は、片付けや、寝かし付けたり、泣いてる子 どもを慰めるなどに、とても苦労しているようでし た。ですが「子どもたちと遊べてとても楽しい」と 笑顔を浮かべていました。また、2人は、やよい保 育園を卒園していて「小さいころ優しくしてくれた 先生に会えてうれしい」と言っていました。



我が子のように大切に育てました

第43回高野さつき・山野草祭り

6月7・8日、高野公民館(高野本郷)で第43回 高野さつき・山野草祭りが開催されました。

会場には地元の愛好家グループが丹精込めて育てた、約245鉢が展示され、来場者は、色とりどりに花を咲かせたさつきや山野草の美しさに魅了されていました。

ムラサキホタルブクロなどの山野草を出品した**安東千代子さん(下野田)**は「朝晩の水やりを欠かさず、数年かけてやっと花を咲かせたものもあります。たくさんの人に見てもらえるとうれしいですね。」と話してくれました。

親子で陶芸教室

5月31日 勝北陶芸の里工房(杉宮)



23組58人が参加した陶芸教室。親子で協力し、ろくろを回しながら、皿やカップ、湯のみなど、思い思いの形や模様にしようと一生懸命に作っていました。

できた。集室(職場体験レポート後記)

中森愛さん(津山東中学校2年生)



秘書広報室で職場体験をして、 やよい保育園に電話をして取材に 行き一眼レフカメラを使って写真 を撮ったり、パソコンのワープロ に文字を打ったりしました。とて も大変だったけど、良い経験にな りました。

第42回河川清掃

6月1日 吉井川・宮川・藺田川流域



吉井川・宮川・藺田川 流域で一斉清掃が行わ れ、約2,500人の市民な どが参加しました。

朝7時から約2時間の作業で、約16.8トンのごみが収集されました。

こども旧津山扇形機関車庫写生大会

6月1日、8日 旧津山扇形機関車庫(JR津山駅)



参加した子ども64人は、 それぞれ、気に入った機 関車や転車台を前に、絵 具やクレヨンなどを使っ て、真剣な表情で機関車 を見つめ絵を描いていき ました。

ファミサポそば打ち体験

6月11日 男女共同参画センター「さん・さん」



ファミサポ会員など20 人が参加し、手打ちそば に挑戦。できあがったそ ばをいただきながら、日 頃の子育て支援の様子を 語り、会員同士の交流を 深めました。

環境にやさしい生活をしよう

親子エコフェスタ2014



城西地区を再発見

第28回ふれあいウォークラリー大会

島バージョンなども開催され、参加者の目を引いていました

5月25日、第28回ふれあいウォークラリー大会が開催され、20組94人が参加しました。

城西地区の翁橋や作州民芸館、知新館などを歩いて巡り、設定されたチェックポイントで問題を解きながら進みました。

家族で参加した**美甘玲華さん(北園町)**は「以前、 城西地区を車で通った時から気になっていた所があ りました。今日は、歩いて巡ったので、ゆっくり見 れてよかったです。」と笑顔で話してくれました。



元気いっぱい相撲大会

第8回津山少年相撲大会

5月25日、津山スポーツセンター相撲場(勝部)で、第8回津山少年相撲大会が開催され、市内の小学生34人が参加しました。

参加した子ども力士たちは、行司の掛け声ととも に、相手に食らい付き、まわしを握って、投げを打 ったり、足を取ったりと必死の様子でした。

土俵際に追いやられても踏ん張る少年力士たちの 好取組に、会場からは「頑張れ~」「うっちゃれ~」 など、子ども以上に熱くなった親など、観戦者たち の声援が飛んでいました。

